

Cara memisahkan dan membuang sampah rumah tangga



Karakter Citra Lingkungan Kota Fukuyama Kawai-chan

•Pastikan untuk memeriksa jadwal pengumpulan sampah rumah tangga, dan buanglah sampah Anda pada waktu dan tempat yang ditentukan.
•Gunakan kantong sampah tembus pandang atau setengah tembus pandang, agar isinya terlihat.
•Pisahkan sampah dengan benar sebelum membuangnya. Sampah yang tidak dipisahkan tidak akan dikumpulkan.

Untuk informasi tentang cara membuang sampah medis dari rumah Anda, silakan merujuk ke Buku Panduan Pemisahan Sampah.

Kategori	Contoh sampah (hal yang perlu diperhatikan)		Ukuran	
Sampah yang bisa dibakar	Sampah dapur	Minyak goreng * Diserap dengan kertas atau kain, atau dikeraskan dengan koagulan.	Satu sisinya maksimal 50 cm	
	Kertas bekas	Cangkir kertas Wadah kertas, dll.		
	Serpihan kayu	* Potong agar memiliki diameter maksimal 10cm dan panjang 50cm, lalu ikat dengan tali.		
	Barang dari kulit	* Jika bagian logam tidak dapat dilepas, buanglah sebagai sampah yang tidak bisa dibakar (telah dihancurkan)		
Kertas	Koran (selebaran)	• Ikat dengan tali, dan bawa ke tempat pembuangan sampah di hari pengumpulan kertas yang telah ditentukan. • Jika terkontaminasi minyak dll., buanglah di hari pengumpulan untuk sampah yang bisa dibakar. • Pengumpulan di fasilitas umum, dll. akan terus dilakukan. • Anda masih bisa memanfaatkan kegiatan pengumpulan sumber daya secara kolektif (dengan sistem subsidi). (Bisa melakukan kegiatan pengumpulan sumber daya dengan memanfaatkan tempat pembuangan sampah pada hari kertas.) * Perlu dicatat bahwa di Kota Numakuma, pemisahan sampahnya berbeda.	Satu sisinya maksimal 50 cm	
	Majalah (buku)			
	Kardus			
Sampah plastik kemasan	 Berlaku untuk item dengan tanda ini.	 * Lepaskan label dan tutup pada botol PET, dan bilas ringan.	Satu sisinya maksimal 50 cm	
Sampah yang bisa didaur ulang	Botol kaca	 * Kaleng aluminium * Kaleng baja, dll.		 * Logam • Panci • Ketel * Penggorengan dll.
	Kaleng			
	Logam			
	Pemanas kipas kompor			
Sampah yang tidak bisa dibakar (telah dihancurkan)	Kaca, benda tajam, dll.	 * Penanak nasi • Pemutar kaset video, dll.	 * Sepeda • Kereta bayi, dll.	
	Keramik			
	Peralatan elektronik rumah tangga kecil			
Sampah berukuran besar yang dapat dibakar	Furnitur kayu	 * Karpet • Selimut, dll.	 * Kasur • Kasur pegas	
	Baterai isi ulang			
Barang yang tidak dikumpulkan oleh kota	Tanah, pasir, batu, balok, dll.	Tanah, pasir, batu, balok, beton, pasir untuk hewan peliharaan, tikar tatami, dll.	★ Pada prinsipnya harus ditangani sendiri, namun jika jumlahnya sedikit bisa langsung dibawa ke fasilitas pembuangan sampah kota.	
	Kursi pijat, dll.	Kursi pijat, organ elektronik, pemanas oli	★ Silakan membawanya langsung ke fasilitas pengolahan kota, atau mintalah pada penyedia layanan pengumpulan dan pengangkutan sampah umum yang telah disetujui oleh kota.	
	Sampah dalam jumlah besar yang dihasilkan dalam satu waktu	Sejumlah besar sampah yang dihasilkan selama pindahan, membersihkan rumah di akhir tahun, pemangkasan pohon taman, dll.	★ Tidak dikumpulkan oleh kota. Lakukan tindakan pembuangan dengan benar.	
	Sampah yang dihasilkan bisnis	Sampah yang dihasilkan dari kegiatan usaha seperti toko, pabrik, kantor, dll.	★ Tidak boleh dibawa ke fasilitas pembuangan sampah kota.	
	Barang yang sulit diproses	AC, TV (Tipe tabung Braun, tipe kristal cair/plasma), kulkas/freezer, mesin cuci/pengering pakaian, komputer	★ Lakukan tindakan pembuangan dengan benar, misalnya dengan mengembalikan ke toko yang menjualnya, dll. (termasuk barang yang serupa dengan contoh)	

•Pembuangan sampah secara ilegal adalah kejahatan. Jangan lakukan! Jangan biarkan! Jangan maafkan! Kota 530 (noi sampah), Fukuyama

Untuk pengambilan, dll., silakan menghubungi pusat lingkungan terdekat

Fasilitas pengolahan sampah

- Divisi Penanggulangan Sampah ☎084-928-1073
- Pusat Lingkungan Fukuyama Utara ☎084-976-8809
- Pusat Lingkungan Fukuyama Selatan ☎084-954-2125
- (Termasuk area Shinichi)
- Pusat Lingkungan Fukuyama Barat ☎084-930-0411
- Pusat Lingkungan Fukuyama Timur ☎084-940-2573
- (Termasuk area Kannabe)

- Pusat Perbaikan Lingkungan Fukuyama ☎084-981-2020
- TPA Keiohama ☎084-934-3247
- Pabrik daur ulang ☎084-954-4170